



Gemeindekanzlei

5436 Würenlos

Telefon 056 436 87 20
gemeindekanzlei@wuerenlos.ch

Würenlos, 3. Juli 2025
dh

Gemeindenachrichten

Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung während Sommerferien

Während der Sommerferien gelten für die Gemeindeverwaltung reduzierte Schalteröffnungszeiten. Von **Montag, 7. Juli 2025 bis Freitag, 8. August 2025**, wird die Gemeinde wie folgt geöffnet sein:

Montag	08.00 - 11.30 Uhr / 14.00 - 18.30 Uhr
Dienstag - Freitag	08.00 - 12.00 Uhr / nachmittags geschlossen

Termine ausserhalb dieser Öffnungszeiten können mit den betroffenen Verwaltungsabteilungen direkt vereinbart werden. Das Bestattungsamt und die Gemeindekanzlei (Notfälle!) sind nachmittags bis 16.00 Uhr erreichbar unter Telefonnummer 056 436 87 28.

Gemeinderat und Verwaltungspersonal wünschen eine sonnige und erholsame Sommerzeit.

Swiss Location Award 2025

Über 75'000 Veranstalter/innen, Besucher/innen sowie eine unabhängige Fachjury haben im Rahmen des diesjährigen Swiss Location Awards entschieden: Das Forsthaus "Tägerhard" gehört zu den schönsten Eventräumen der Schweiz!

Der Swiss Location Award® ist seit 2016 das wichtigste Gütesiegel der Eventbranche und wird von eventlokale.ch, dem grössten Eventportal der Schweiz, organisiert. Dass die Würenloser Location erneut mit 8,0 von 10 Punkten beim Swiss Location Award 2025 mit dem Gütesiegel "Ausgezeichnet" beurteilt wurde, freut die Gemeinde ausserordentlich.

Das Forsthaus "Tägerhard" wurde 1982 erbaut und gehört der Ortsbürgergemeinde Würenlos. Mit seinem charmanten, heimeligen Charakter und der idyllischen Lage am Waldrand ist es ein beliebter Ort für Feiern und Anlässe aller Art. So verbucht das Forsthaus jährlich bis zu 140 Vermietungen.

Prüfungserfolge von Nadine Egloff und Isabelle Graf

Nadine Egloff, Würenlos, und Isabelle Graf, Brugg, haben das gesamte Qualifikationsverfahren als Kauffrauen (E-Profil) bei der Gemeindeverwaltung Würenlos mit gutem Erfolg bestanden. Sie durften am 27. Juni 2025 ihr Diplom im "Tägi" Wettingen mit grossem Stolz in Empfang nehmen.

Besonders zu erwähnen sind die Leistungen beim betrieblichem Qualifikationsverfahren: Isabelle Graf erreichte in der mündlichen Branchenkundeprüfung die Note 5, Nadine Egloff sogar die Bestnote 6.

Während der Ausbildungszeit haben Nadine Egloff und Isabelle Graf mit Einsatz, Neugier und Lernbereitschaft überzeugt. Sie haben sich diesen wichtigen Meilenstein sehr verdient. Die Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung freuen sich, die beiden auf einem Teil ihres Weges begleiten zu haben.

Der Gemeinderat und das gesamte Gemeindepersonal gratulieren herzlich zum erfolgreichen Lehrabschluss und wünschen beiden für ihre berufliche und private Zukunft alles Gute.



Isabelle Graf und Nadine Egloff nach Empfang des Diploms.

Würenlos rüstet öffentliche Spiel- und Begegnungsplätze für Kinder und Jugendliche auf

Gegen Ende letzten Jahres wurde bei der Alten Turnhalle ein neuer Spielplatz errichtet. Die Anlage bietet vielfältige Möglichkeiten zum Klettern, Balancieren und Spielen. Neben klassischen Spielgeräten wurden auch moderne Bewegungselemente integriert, so unter anderem eine Seilbahn, welche seit der Inbetriebnahme bei Kindern und Jugendlichen gleichermaßen beliebt ist. Der Spielplatz ist sowohl für die Unterstufe und den Sportunterricht der Mittelstufe als auch ausserhalb der Unterrichtszeiten für die Öffentlichkeit zugänglich. Unter dem Leitgedanken "Spiel, Spass und Sport an der frischen Luft" entstand ein Ort, der zum aktiven Aufenthalt im Freien einlädt.



Neuer Spielplatz bei der Alten Turnhalle

Auch der Spielplatz an der Schulstrasse (hinter dem Annexbau des Reformierten Pfarrhauses) wurde modernisiert. Ein neuer Spielturm mit Rutschbahn, neue Schaukeln und frischer Sand im Sandkasten machen den beliebten Treffpunkt zusätzlich attraktiv. Im Laufe der Sommerferien wird zusätzlich noch ein Spielhaus auf Stelzen aus Holz mit einer Rutschbahn montiert.



Neuer Spielturm mit Rutschbahn



Bestehendes Klettergerüst

Zudem wurde ein mobiler Pumtrack angeschafft, der sich für Velos, Trottinets und Skateboards eignet. Bereits in der Vergangenheit sorgte ein temporär gemieteter Pumtrack vor dem Schulhaus "Feld" für grosse Begeisterung bei Kindern und Jugendlichen - nun steht eine eigene Anlage dauerhaft zur Verfügung. Der Pumtrack ist mobil einsetzbar und kann flexibel an unterschiedlichen Orten im Gemeindegebiet aufgestellt werden.



Mobiler Pumtrack der Gemeinde

Die regelmässige Kontrolle und Wartung der Spielgeräte erfolgt durch die Bauverwaltung unter Berücksichtigung der erforderlichen sicherheitstechnischen Standards.

Der Gemeinderat ist überzeugt, dass sich diese Investitionen lohnen: Die Förderung von Bewegung, Spiel und Begegnung erhöht die Lebensqualität und leistet einen wertvollen Beitrag zur gesunden Entwicklung von Kindern und Jugendlichen.

GEMEINDEKANZLEI WÜRENLOS

Der Gemeindeschreiber

Daniel Huggler